

Campoo

El restaurante Los Valles de Salces espera alcanzar una venta de unos 1.800 kilos de hongos

La hostelería campurriana defiende en estas fechas el consumo de la seta autóctona

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La rigurosidad del invierno en los valles y montañas campurrianas, no exime de que esta vaya a ser una excelente temporada setera, al menos así lo asegura el hostelero José Antonio Gómez Abad, empresario gastronómico cuyo negocio recibió hace unos meses el premio de la Asociación Gastronómica de Cantabria. Toño asegura que la temporada de setas en Campoo está llegando

Setas como las de Campoo, asegura José Antonio Gómez Abad, no las hay en el resto de la región, al menos pueden ser como las campurrianas, lo que le duele al empresario, es que se promocionen como se hace en otros puntos de la región, cuando las recogidas es Campoo son extraordinarias para su degustación. Las setas de calidad en primavera, siendo la variedad amplísima, son las conocidas como de perro chico. Pedro, vecino de Serna, Ayuntamiento de Campoo de Suso, es un setero experimentado que opina que aunque no están saliendo buenas las setas de primavera, y a pesar de que añadiéramos hay una fuerte sequía, piensa que "las tormentas de estos últimos días vendrán suficientemente bien, para que se salve el resto de temporada si continúan cayendo nublados y tormentas".

En relación a la gastronomía de este exquisito plato, requisito imprescindible de cualquier restaurante que se precie, las setas se preparan al gusto del comensal: "en revuelto con huevo casero y no de granja; al ajillo, a la plancha; con guisos



Pedro, José Antonio y una comensal que degustó la gastronomía setera de la zona.

QUEIMADELOS

u otras variedades apetecibles", y una recomendación de la casa, al setero que se precie de saborear el producto, "a la plancha".

El restaurante Los Valles un establecimiento setero de la co-

tardía, no obstante, se nota en la venta, 150 kilos menos que la primavera pasada por estas fechas. Normalmente otros años el restaurante Los Valles de Salces habría vendido 850 kilos, pero la tardanza en la llegada de la temporada no mina las expectativas del restaurante de Salces, que espera vender entre 1.500 y 1.800 kilos, repartidas entre comensales campurrianos, cántabros y compradores vascos.

marca. Pero para consumir setas en Campoo, Toño asegura, que "no tiramos los precios por el suelo, ya que en restaurantes en los que se venden las setas a más de 20.000 pesetas el kilo, en nuestro establecimiento no

sobrepasamos las 7.000". La hostelería de la comarca defiende la seta campurriana, y lo hace por estar convencidos de que la seta campurriana es la mejor "por su aroma, por su ternura, por su sabor".

Hablará para alcaldes, sindicatos y asociaciones

Quintana expondrá el Plan de Salud de las Mujeres mañana en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La consejera de Sanidad y Servicios Sociales, Charo Quintana, se desplazará mañana lunes, día 16, hasta el Centro de Salud de Reinosa, en cuyo centro comenzará ese día y según lo anunciado y acordado por la Consejería de Sanidad del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria, de la implantación en la región, y como experiencia piloto en la capital campurriana, del programa de pilotaje del Protocolo de Actuación Sanitaria ante los malos tratos, una de las actuaciones que tiene previstas la consejería dentro del Plan de Salud para las Mujeres elaborado por esta Consejería.

Su visita arrancará a las 11.00 horas, con la presencia de Rosario Quintana en el centro de

atención primaria en el que se reunirá, en la biblioteca del centro de salud, con los alcaldes de Campoo-Los Valles, quienes han sido convocados para darles a conocer en detalle los contenidos de dicho Plan.

Minutos después la propia consejera informará, en el mismo centro, a los medios de comunicación que difundirán la noticia a nivel regional. Por la tarde, concretamente, a las 18.00 horas, Charo Quintana, junto con el director general de Salud Pública, expondrá este mismo Plan de Salud ante mujeres pertenecientes a asociaciones femeninas, partidos políticos y sindicatos. Este último acto de su jornada en Reinosa se celebrará en el salón de la chimenea de la Casona.

Ecologistas en Acción lamenta los hechos

Tierras contaminadas vertidas en Mataporquera

A. Q. Reinoso

El polígono industrial de Reinosa se encuentra asentado sobre suelos clasificados como "contaminados", según informó ayer Ecologistas en Acción. Desde hace meses se vienen realizando obras de reparación de sus viales, para lo cual se ha retirado junto con el asfalto "una gruesa capa del suelo con la finalidad de sanearlo y posteriormente rellenarlo de zahorra". Todo ello ha generado una gran cantidad "de tierras contaminadas que, junto con una parte importante de residuos de la siderurgia almacenados en el mismo polígono, se han trasladado y vertido de forma ilegal e incontrolada en Mataporquera en las antiguas instalaciones de Ferronor y en

sus proximidades, particularmente en una cantera próxima abandonada".

El volumen de lo allí depositado supera con creces las 50.000 toneladas, lo que ha ocasionado un tráfico incierto de camiones mañana, tarde y noche, explica la asociación ecologista. En la actualidad se pretende ocultar estos residuos cubriéndolos con tierra, denuncia.

Este hecho les parece "muy grave en sí mismo, pero no tanto como el contexto de descontrol e impunidad en que se ha realizado, que sólo puede entenderse desde la complicidad del Gobierno regional y la necesaria colaboración del Ayuntamiento de Valdeolea", lamenta Ecologistas en Acción.

Cerca de 300 alumnos toman parte del 'Cine en la enseñanza'

A. Q. Reinoso

Alrededor de 300 alumnos de 4º de la ESO han participado en la última edición del programa *Cine en la salud*, que subvencionado por el Ayuntamiento de Reinosa, se ha venido desarrollando durante el curso escolar 2004-05. Jóvenes de los centros Antares, San José, Instituto Nuestra Señora de Montesclaros y Escuela Taller y sus padres han asistido a las proyecciones programadas y los posteriores debates, en los que se han tratado aspectos como la ayuda mutua, la amistad, el amor y el perdón, construir el futuro, la sinceridad y el entendimiento.

Con los filmes *Planta 4ª* de Antonio Mercero, *Héctor* de Gracia Querejeta, *Radio Favela* de Helvecio Ratton, *Retrato de April* de Peter Hedges y *Chicas malas* de Mark Swalters, el programa ha utilizado el cine como "un elemento lúdico y motivador a través del cual se han analizado las actitudes y los conflictos que cada largometraje presenta, situando a los adolescentes ante su propia realidad, con la tutela de su profesorado, estimular su reflexión crítica".

El objetivo del programa, iniciado a finales de los años 90 para la educación y la prevención de las drogodependencias, ha sido una vez más "construir con los jóvenes habilidades para afrontar sus problemas, activar soluciones creativas a los mismos y facilitar su desarrollo integral como personas independientes, responsables y racionales."

El concierto aplazado del Orfeón de Reinosa tendrá lugar hoy

A. Q. Reinoso

Bajo la dirección de José Luis Zamanillo y junto a la soprano Carmen Bocanegra, el tenor Ángel Castilla y el organista Paulino Ortiz, el Orfeón de Reinosa ofrecerá hoy domingo 15 de mayo a las 20.30 horas en la iglesia parroquial un concierto sacro en el que se interpretarán cantatas de Bach, el Canticorum jubilo, Joy to the world y un aria de Handel, las partituras de Mozart Ave verum hábeas y Laudate dominum, así como el An die Freude de Beethoven, O Sanctissima de Mitterer y el Panis angelicus de Franck. El acto lo cerrará el célebre Ave María de Schubert. Este concierto, inicialmente previsto para la pasada Semana Santa, se tuvo que suspender a causa de la nieve y el mal tiempo.